

Tiene un hijo, Jorge, lleva más de veinte años compartiendo vida con Jesús Fuentes, habiéndose conocido con dieciseis y veinte años, respectivamente. No es feminista, tiene un hijo y del aborto ha dicho: "Un recurso al que no se debe llegar nunca. Es la consecuencia de una mala planificación familiar. Tengo mis reservas sobre el tema del aborto".

Maria Angeles es tímida, sencilla y con una gran vida interior. Podrá ser la primera dama de la provincia, fue la primera de la Región.

No hace, mucho se decía, de una de las mujeres más populares de Toledo, en edición Radio Toledo, que hablar de Mercedes Miranda Fernández-Santos es hablar inevitablemente de música. Presidenta de la Agrupación Musical Toledana desde su fundación en 1980. Del pueblo Toledano de Bargas, es Aries y nació hace unos años.

No habla a no ser de mú-

sica y de la agrupación. Recuerda, que esta se fundó con ochenta miembros y hoy raya los setecientos socios. Su gran ilusión, haber sido músico, su pasión, Toledo, "no hay otra cosa como esta ciudad, me inspira cariño. Toledo es belleza", como belleza es la música. Belleza son las semanas musicales. Bello es compartir la música. Oír música en compañía.

Suele ser, igual que la mujer castellana, tímida y sencilla, aunque no se corta al hablar en público. Reconoce que tiene mucha fuerza y mal genio y no se dá cuenta de la sonrisa que lleva en los labios para sus amigos. Se enfada y se queja. Se cansa, "hay momentos que se siente cansada, pero cuando llego a la agrupación musical me relajo y desaparece mi agobio, la Agrupación es mi vida".

tarlos a los primeros pobladores de la península. Se sostiene, por algunos estudiosos, que nuestra ciudad es de aquellas ciudades conocidas con el nombre de postdiluvianas, porque fueron fundadas poco tiempo después del diluvio universal por la familia de Noé. Otros enlazan su origen con la historia de las divinidades del Olimpo. No pocos agregan su fundación a los hebreos. Algunos conceden la palma a los griegos, llegados tras los fenicios.

Se cuenta que Toledo se fundó por los años 2130 antes de Jesucristo, por Tubal, descendiente del patriarca Noé. De ahí, que se diga, que el más antiguo nombre de nuestra ciudad sea Tubleto, tomado del de su fundador. Unos versos, transmitidos por los historiadores, realzan más la opinión de que Tubal fundó Toledo:

"Tubal, nieto de Noé,  
Hijo de Iaphet su hijo,  
Pobló a España, cierto sé,  
Y es el primer rey que fue,  
Por quien Tubalia se dijo.  
Y este primer rey de miedo  
Hizo su asiento en Toledo,  
Que por las aguas no ha osado

## La **CI**encia

**HISTORIA DE TOLEDO  
LOS ORIGENES: TUBAL**

Los orígenes de la ciudad  
de Toledo hoy que remon-

# EXCLUSIVAS CARRASCO

Agente de la Propiedad. INMOBILIARIA  
Compra-venta de fincas rústicas, pisos, solares, casas,  
traspasos, alquileres.

Calle Plata, nº10 - Teléfs. 22 22 69 y 22 25 42